



Section MOTO de l'ASCE 44

Responsable: Pascal Géraut

BILAN SAISON 2014

BILAN DE L'ACTIVITE 2014:

Activités permanentes

Outre les sorties organisées et citées ci-dessous, les actions suivantes ont été réalisées :

- CD : participation aux comités directeurs ASCEE
- Rev'Ascee : un article prévu initalement fin 2014 sur la sortie interrégionale de septembre, et reporté sur le site internet.
- Site internet ASCEE : mise à jour, compte-rendu de l'AG et des activité de la section moto, retour sur les principales sorties.
- 1er jeudi de chaque mois : ouverture du local, accueil et échanges entre adhérents. C'est le moment privilégié pour accueillir tout motard interessé par les activités de la section.

Les actions réalisées

- 10 janvier : Assemblée générale et repas de section
- 19 janvier : bourse d'échange à la Beaujoire
- 9 au 16 février : exposition de motos anciennes par la section moto d'AIRBUS
- 23 mars : « civisme et décrassage », sortie à la journée vers Rochefort en terre
- 16 mai : réunion de bureau/soirée festive au bowling.
- 29 mai au 1er juin : week-end de l'Ascension à THENON en Dordogne
- 27 juin : soirée grillades au local
- 20 juillet : Balade à la journée « estuaire de la Vilaine »
- 13 et 14 septembre : interrégionale moto ASCE organisée par le Maine-et-Loire
- 20 et 21 septembre : 24 H du mans moto
- 29 et 30 novembre : sortie hivernale au « Feux du Trehic au Croisic »

Les réunions de préparation des sorties ne sont pas listées.

LA SAISON 2014 EN QUELQUES CHIFFRES:

Le bureau 2014

Les membres actuels :

Président : Pascal Géraut

Vice présidente, en charge de la communication :

Christine Lepetit

• Trésorier : Denis Guillabert

Secrétaire : Fabien Chédeville

Membres du bureau, en charge du local de la Johardière : Loïc Desbois et Jean-charles Hamon

Pas de renouvellement total ou partiel pour l'année 2014.

15 adhérents à la section pour 2014

BRON	Sylvain
CHARLOT	Yannick
CHEDEVILLE	Fabien
DESBOIS	Loïc
GERAUT	Pascal
GIGAULT	Loïc
GUILLABERT	Denis
HAMON	Jean-charles
JAMBOU	Thierry
LEPETIT	Christine
ORCIL	Lionel
PECHOT	Philippe
PRIN	Yves
SAGASTI	Guillermo
SCHILTZ	Christian

Liste des adhérents :

Budget 2014

Le bilan financier est établi sur l'année civile.

Le montant de la subvention ASCEE est de 400 €.

Le montant de la cotisation par adhérent est de 15 €.

Le montant des dépenses de la section s'élève à 2003 €.

Le bilan définitif est fourni pour le comité directeur du 3 février 2015.

COMPTE SECTION MOTO 2014

CREDIT	DEBIT	SOLDE	MOTIFS
		400,00€	Enveloppe initiale ASCE
150,00 €		550,00€	Cotisation adhérents (15)
	376,00 €	174,00 €	1er acompte Camping LE VERDOYANT
1 342,50 €		1 516,50 €	Recette participants Camping LE VERDOYANT
	1 170,61 €	345,89 €	Solde Camping LE VERDOYANT (participation ASCE 204,11 €)
90,00€		435,89 €	Participation grillades du 27 06 2014 (12)
	196,55 €	239,34 €	Factures grillades
	67,96 €	171,04 €	Sortie PENESTIN du 20 07 2014
	56,68 €	114,32 €	Sortie dans le SAUMUROIS
	90,00 €	24,32 €	WE du 29/30 Novembre 2014 CROISIC
	45,20 €	-20,88 €	AQUABAULE

NB : Chaque adhérent participe financièrement à chaque sortie et prends en charge la totalité des frais afférant à sa moto. Nous n'avons jamais demandé (par méconnaissance) de participation aux rencontres régionales ASCE.

Temps forts de la commission 2014

L'interrégionale « Saumuroise »

Comme depuis plusieurs années, des Ascéistes motards se sont retrouvés les 13 et 14 septembre 2014 à l'inter-régionale. C'est la section moto de l'Asceea 49 qui était à la barre pour nous organiser ce week-end réunissant des équipages d'Île-et-Vilaine, Vendée, Sarthe, Maine-et-Loire et Loire-Atlantique.

Au total 25 motos, 16 passagers et 11 bénévoles participèrent à cette manifestation.

- ASCE 35:1 moto
- ASCE 44: 7 motos
- ASCE 49 : 11 motos (et 11 bénévoles)
- ASCE 72 : 2 motos
- ASCE 85 : 3 motos

Un article relate l'ensemble de la sortie - découvertes touristiques, culturelles et culinaires – sur le site de l'ASCE :

http://www.fnascee.org/sorties-2014-r7424.html

Les autres sorties

Il est difficile de classer et sélectionner des temps forts : par la durée ? L'originalité ? ...

Toutes les sorties sont intéressantes, comme :

- *L'ascension à Thenon en Dordogne*, qui a permis de profiter de nombreuses routes à lacets, de visite de grotte (Tourtoirac), des joies du camping et du séchage de combinaisons.
- *L'hivernale des Feux du Tréhic*, qui a permis de découvrir les activités d'Aquabaule (sauna, jacuzzi, hammam ...), de travailler sur le projet de « logo » de la section moto et de coucher les premières réflexions d'organisation de l'interrégionale 2015.
- ...

L'interrégionale 2015

La préparation de cette manifestation, que nous organisons les 12 et 13 septembre 2015, constitue déjà un temps fort de 2014.

Il était notamment indispensable de rencontrer et négocier dès maintenant l'hébergement.

Quelques détails ci-dessous.

PROJETS POUR 2015

- L'année 2015 constitue une année exceptionnelle avec la prise en charge de l'organisation de l'interrégionale.
- L'acquisition de T-shirts de la section moto, constitue un second projet pour cette année.
- Le 'logo' de la section sera le dernier projet communication de 2015.

Sorties envisagées

La programmation des sorties 2015 est en cours. Les réflexions portent à minima sur :

- une sortie 'décrassage' au début du printemps
- le WE de l'Ascension (14 au 17 mai), qui se tiendra dans le Cotentin.
- Soirée « grillades » fin juin
- 3 préparations interrégionale (circuit, tourisme, organisation générale) : 1 jour fin avril, 1 WE fin mai (Feux de Tréhic?) et 1 jour fin août
- L'interrégionale des 12 et 13 septembre à Pont Mahé : La Briéronne ? La Guérandaise ?
- Une hivernale en novembre.

Budget prévisionnel 2015

Fixé en 2014, la subvention de l'ASCE est reconduite et fixée à 400 €

Le montant de la cotisation à la section pour l'année 2015 sera fixé lors de l'AG de la section du 6 février : il était de 10 € en 2014.

COMPTE PREVISIONNEL SECTION MOTO 2015				
CREDIT	DEBIT	SOLDE	MOTIFS	
		400,00 €	Enveloppe initiale ASCE	
150,00 €		550,00€	Cotisation adhérents prévisionnelle (15)	
	150,00 €	400,00 €	Participation à la sortie Ascension « Cotention »	
	100,00 €	300,00 €	Participation à la soirée « grillades »	
	100,00 €	200,00 €	Participation à la préparation interrégionale WE fin mai	
	100,00 €	100,00 €	Participation à l'hivernale	
	100,00 €	0,00€	Participation repas de fin d'année	
			L'interrégionale fait l'objet d'un budget spécifique non défini fin janvier.	

Interrégionale 2015

Présenté rapidement en comité directeur, l'année 2015 va être fortement mobilisée sur l'organisation de la sortie interrégionale de septembre.

A ce jour, quelques éléments d'appréciation :

- Date: 12 et 13 septembre
- Lieu : hébergement au centre de vacances de Pont Mahé (Loire-Atlantique)
- Devis finalisé pour restauration et hébergement (2 repas, petit déjeuner et nuit) : le devis est transmis à l'ASCE pour versement de l'acompte fixé à 1000 euros.
- 50 participants environ attendus : un seuil minimal de 45 est fixé pour le devis précédent.
- avis favorable de la section ASCE 44 : des bénévoles sont déjà déclarés pour organiser l'accueil du matin et du midi, et/ou nous accompagner tout au long du WE.
- subventions régionale : une subvention de 100 € de l'URASCE est attendue.

- aide de l'ASCE 44: le dossier reste à finaliser pour préciser le montant de l'aide de l'ASCE 44, mais le soutien est assuré et des précisions ont déjà été consignées en comité directeur (octobre 2014).
- commissions déjà actives ou en cours de constitution : organisation générale, circuit, visites, communication.

T-shirt

Un projet de t-shirt brodés avec les logos de la section moto et de l'ASCE 44 est en cours. Ce projet est constitué indépendamment de l'organisation de l'interrégionale. Il reste néanmoins lié au besoin d'identification des adhérents de la section moto lors de la manifestation.

Des devis sont en cours en janvier.

Le dossier sera proposé à un comité directeur de l'ASCE pour une demande de subvention.

Logo

Après de nombreuses propositions et de débats à l'occasion des « premiers jeudis du mois », le dessin du logo a été définitivement retenu lors de « l'hivernale » des Feux du Tréhic fin 2014.

Il est l'oeuvre de Stéphane Lepetit (l' Hayabusa) et rappelle l'appartenance de la section à l'ASCE44.

Les couleurs seront retenues à l'occasion de l'AG du 6 février.

Ci-dessous une proposition à partir des couleurs de l'ASCE.







Bilan section moto Commission 2014 final.od



